



Jeudi 25 avril à 20h

Cinéma Le Diamant - Pont-de-Beauvoisin

Film et débat dans le cadre de la semaine de la déportation

« C'était une nouvelle vie, j'avais complètement oublié l'autre vie, il n'y avait pas de guerre » - Interview de Betty Eppel (2021), enfant juif recueilli et caché trois années à Dullin par la famille Guicherd.

« C'est de là qu'il m'a expliqué pour prendre quelqu'un, c'est pas une question de confort, c'est une question de vie ou de mort ; Alors, j'ai dit, si c'est comme ça, amenez-les » - (Interview de Victor Guicherd -1982)

L'engagement des Justes du lac d'Aiguebelette en Savoie

Les rafles d'août 1942. L'arbre de la Mémoire

Documentaire coproduit par « LaVioceTv » et « Alto » avec le soutien de « l'ONACVG », en partenariat avec « Anonymes, Justes et Persécutés durant la période nazie », « Mémoire Août 42 », « le Musée de la Résistance » et « les Amis de la Résistance ANACR » de Pont de Beauvoisin